

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian, peneliti mendapatkan data-data yang diperoleh dari penelitian, dan peneliti akan menyimpulkan data-data tersebut. Dalam pembahasan Bimbingan dan Konseling Islam dalam mengatasi remaja yang suka mencuri di dusun Dadirejo desa Ngrimbi kecamatan Bareng kabupaten Jombang dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Proses pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dalam mengatasi dampak sikap remaja yang suka mencuri di dusun Dadirejo desa Ngrimbi kecamatan Bareng kabupaten Jombang melalui langkah-langkah yang ada dalam proses konseling. Langkah konselor yang pertama adalah identifikasi masalah, disini konselor menyimpulkan data dari orang tua klien sendiri yakni ibunya, yang berfungsi untuk mengenali kasus beserta gejala-gejala yang nampak pada diri klien, sedangkan langkah kedua yakni mendiagnosa dengan menetapkan masalah yaitu klien yang sudah berulang kali melakukan tindakan pencurian dan akhirnya ketahuan oleh warga sehingga ia merasa bersalah dan malu serta merasa takut tidak diterima untuk kembali hidup di masyarakat. Langkah berikutnya yaitu prognosa dengan menetapkan jenis bantuan yaitu dengan memberikan konseling berupa Bimbingan Konseling Islam untuk membuat dia kembali kejalan yang benar, bertaubat karena keinginan dia sendiri, serta lebih mendekatkan

diri kepada Allah SWT, memberi motivasi agar bisa kembali merasa nyaman untuk kembali hidup dengan masyarakat. Terakhir yakni follow up sekaligus mengevaluasi tindakan klien dengan melihat perubahan-perubahan yang ada pada klien.

2. Hasil akhir pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dalam mengatasi remaja yang suka mencuri di dusun Dadirejo desa Ngrimbi kecamatan Bareng kabupaten Jombang dapat dikategorikan cukup berhasil yakni dengan prosentase sebanyak 75%. Dari 4 gejala yang nampak terlihat yang masih kadang nampak 1 point, sedangkan yang 3 point sudah tidak nampak lagi, klien kini terlihat lebih giat beribadah serta lebih rajin mengikuti kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh remaja masjid setempat.

B. Saran

Dalam penelitian ini, peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan pada peneliti selanjutnya untuk lebih menyempurnakan hasil yang lebih baik. Adapun saran-saran dari peneliti adalah:

1. Bagi pembaca

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi pegangan bagi semua kalangan terutama mahasiswa jurusan Bimbingan dan Konseling Islam untuk lebih hati-hati dalam bertindak agar tidak terjerumus dalam

perilaku yang tidak baik. Dan penelitian ini dijadikan acuan dalam menyempurnakan penelitian selanjutnya.

2. Bagi keluarga

Diharapkan keluarga klien untuk tetap mengontrol perkembangan dan lebih memberi perhatian kepada klien.

3. Bagi klien

Diharapkan klien dapat merubah perilakunya kearah yang lebih baik dan tidak mengulangi perbuatannya lagi.

4. Bagi konselor

Diharapkan konselor untuk lebih memperluas pengetahuannya serta mengembangkan pola pikirnya tentang Bimbingan dan Konseling Islam.